

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”

Año del diálogo y la reconciliación nacional

NOTA DE PRENSA N° 41 -2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.

Director de Ugel San Ignacio participó en el recibimiento del presidente Vizcarra



Mandatario deja un mensaje de esperanza para San Ignacio y visitó a dos Instituciones Educativas

Martín Vizcarra Cornejo, Presidente de la República, arribó a Puerto Chinchipe de San José de Lourdes hoy jueves después de las 11. 00

am, acompañado del Ministro de Relaciones Exteriores, atentos a su llegada, decenas de pobladores y autoridades lo esperaban para oír su mensaje.

Entre las autoridades que recibieron al Presidente de la República en calidad de anfitrión, el Alcalde de San José de Lourdes, Mauro Córdova López, acompañado por el Subprefecto provincial, Romaín Maza, el director de la Ugel, Oscar Gonzáles Cruz y demás autoridades.

Luego de su arribo el presidente recibió muchos pedidos, de San José de Lourdes y del propio San Ignacio, posteriormente conversó ligeramente con los responsables de la ejecución de la obra del puente sobre el río Chinchipe.

Su discurso fue muy breve, manifestó que su política de gobierno es estar más cerca de la población llegando a los lugares más alejados, se dirigió al alcalde y le indicó que juntos culminarán el proyecto de la construcción del puente.

El presidente se mostró dispuesto en atender las necesidades de la provincia como zona de frontera, pero de manera gradual, **“Son tantas las necesidades, no podemos hacer todo a la vez yo no quiero ser la autoridad que viene ofrece todo y al final no cumple nada, yo prefiero ir comprometiendo cosa por cosa, lo que nos comprometemos lo hacemos”** afirmó.

.....
....



“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”

Año del diálogo y la reconciliación nacional

Destacó su gestión como un gobierno entregado a las regiones, así mismo lamentó que próximos a cumplir doscientos años de vida republicana, no se haya podido construir buenos hospitales, colegios y carreteras.

De otro lado recalcó los requerimientos recibidos de varias II.EE **“Yo me llevo algunos requerimientos que me han hecho de la I.E Ricardo Palma, San Ignacio de Loyola, de San Francisco, vamos a ver el estado en que se encuentran, si tienen expediente y ya está aprobado la pre inversión o el proyecto está habilitado, buscaremos recursos para empezar a trabajar”** precisó.

Sobre el Puente en construcción del Río Chinchipe, dijo que esa obra fue emprendida cuando era Ministro de Transportes y se comprometió asistir para su culminación que será dentro de un año.

Martín Vizcarra, terminó su visita trasladándose luego a la I.E Señor de los Milagros de Chinchipe, siendo recibido por los estudiantes, la plana docente y sus padres de familia, del mismo modo lo hizo con el centro de educación inicial.

RR.PP UGEL-SI

.....
....